

RESUMEN

El presente proyecto se realizó en el municipio de Bermejo en una determinada área considerada como zona no urbanizable y de preservación por tener un alto valor natural.

Este proyecto lo llevé a cabo debido al deterioro de las áreas de recreación así también como la pérdida de identidad del jardín por lo que hay espacios públicos que no cuentan con ninguna función y se encuentra en total abandono, otro factor importante es el apareamiento alarmante del uso residencial y comercial en el área, que al pasar del tiempo estas mismas van extendiéndose creando una incompatibilidad con el lugar provocando el crecimiento inapropiado e invadiendo la zona.

Por esta razón nace este proyecto para lograr estructurar y revitalizar los espacios públicos del Jardín Botánico existente para el municipio de Bermejo, se incorporará nuevas alternativas de recorridos, mejorando la imagen urbana del sector permitiendo incrementar el número de visitas logrando un crecimiento económico favorable para la ciudad.

Es por esto que se busca crear condiciones que favorezcan a su reactivación proponiendo aspectos que caractericen y saque provecho al nombre de un Jardín Botánico con fines de conservación, exhibición y divulgación de la vegetación. Para así orientar a la población sobre la gran importancia que tienen las plantas en nuestra vida cotidiana.